

# CARTA DESDE LA PRISIÓN

(5)

Mi nombre es Juan Vega Santander, tengo 34 años de edad, al igual que la mayoría de mis compañeros Presos Políticos - P.P. - de Valdivia, llevó más de 3 años encarcelado.

Cuando tenía 8 años fue el golpe militar-fascista, de este negro episodio solo recuerdo el dolor de mi familia y a los militares haciendo y deshaciendo en mi población.

Con esto quiero decir, que no conasco la democracia, solo represión y marginalidad, y por que no conasco, ni he vivido en democracia es que un día asumí la lucha por conquistarla.

Consecuencia de esto fue que el día 19 de septiembre de 1986, fui secuestrado y torturado por la CNI, y luego encarcelado.

Como yo, son 500 los P.P., distribuidos en casi todas las cárceles del país, que llegamos a esta condición por luchar contra el régimen de muerte. Juntos conformamos un grupo que no siendo homógeno, llegamos a ser P.P., por dictamen de nuestras conciencia y consecuencia democrática.

Estos 3 años de prisión han sido muy duros para mí, pues aparte de estar privado de libertad, sigo siendo reprimido y perseguido por la Diktadura, pues después de sobrevivir a las torturas de la CNI, se dieron dos procesos en mi contra, llenos de arbitrariedades, aberraciones e injusticias, que como resultado fueron dos condenas que suman 17 años de prisión.

Ayer y hoy, junto con todos los P.P., me levantado la consigna "LIBERTAD PARA TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS", frase que más que una consigna es una exigencia justa, tanto en lo moral como en lo jurídico, ya que detrás de cada P.P. se encuentran las más aberrante y crueles torturas; procesos judiciales interminables y llenos de arbitrariedades, pero por sobre todo un demócrata que lucha y lucha por el bienestar de todos los chilenos.

Por último aguadisco a todos los doctores y médicos demócratas por la oportunidad que me dan para expresar y ejponer mi realidad y exigencias, a la vez les invito a sumarse a las campañas, "contra la IMPUNIDAD" y "LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS".

Se despide de Uds. Fraternamente

Juan